

Llevarán queja al TEPJF

El grupo de priistas que impulsa una nueva corriente interna analiza cuántos de ellos fueron borrados del padrón de militantes tricolores, ya que piensan recurrir al Instituto Nacional Electoral y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación si la dirigencia partidista no explica y corrige esta exclusión.

En entrevista con Excélsior, Fernando Lerdo de Tejada consideró que la omisión "puede ser el producto de un error que pronto se va a corregir", aunque reconoció que si la



No puedo creer que esto haya sido de mala fe. No puedo concebir que esto haya sido a propósito."

FERNANDO LERDO DE TEJADA

PRIISTA

exclusión busca cancelar derechos políticos de los militantes, habrá un problema mayúsculo en el partido.

Leticia Robles de la Rosa
PRIMERA | PÁGINA 4

DEMANDAN CORREGIR ERROR

Priistas amagan con ir ante el INE y Tribunal por exclusión

El partido estará en problemas si busca cancelar derechos de militantes: Lerdo de Tejada

> POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El grupo de priistas que impulsa una nueva corriente interna analiza cuántos de ellos fueron borrados del padrón de militantes del partido y recurrirá ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) si el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) no explica y corrige la exclusión de cientos de militantes, informó Fernando Lerdo de Tejada.

Planteó, en entrevista con **Excélsior**, que esta exclusión "puede ser el producto de un error que pronto se va a corregir". pero si no hay solución inmediata y resulta que la exclusión busca cancelar los derechos políticos de los militantes, implicará un problema mayúsculo en el partido.

"No puedo creer que esto haya sido de mala fe. No puedo concebir que esto haya sido a propósito, por el nivel y la militancia

de las personas desaparecida. Es a todas luces que muchos de los que no están, deberían estar y son priistas con merecimientos y con carrera", aseguró Lerdo de Tejada.

-¿Qué significa la exclusión del padrón? ¿Que ustedes no podrán participar de las actividades del partido?

—Por ello estamos haciendo este análisis, porque podría significar un obstáculo claro a que en el momento en que queramos hacer patentes algunos de nuestros derechos nos digan que cómo si tú no eres priista,

porque no están en el padrón y de ahí nuestra preocupación, porque no es nada más una cuestión de números, de si el padrón está pequeño o está más grande. Es una cuestión del ejercicio de tus derechos como un militante reconocido dentro del partido.

"Estamos haciendo un análisis para ver cuál es el camino que vamos a tomar. Esperamos que sea dentro del CEN, que el CEN haga este programa de reincorporación y si no lo hace, por supuesto que vamos a recurrir a las instancias electorales que será el INE o el Trife", adelantó.

Consultado sobre la tardanza del CEN para hacer las aclaraciones, consideró que no está bien.

"Debió de haber salido ya con un posicionamien-







Excélsior

Sección: Portada, Nacional

2021-07-28 02:58:00 296 cm2

Página: 1,4 \$22,307.99

2/2

to al respecto y una propuesta de revisión, para que todas las personas que fuimos rasuradas del padrón tengamos una posibilidad de reintegrarnos a través de un programa, de un plan que haga el mismo CEN para ello.

"El CEN debe decir a todos los militantes que no aparecen en las listas del padrón y que sean priistas o quieran ratificar su militancia priista, que va a haber un programa", añadió.



No puedo concebir que esto haya sido a propósito, por el nivel y la militancia de las personas desaparecidas."

FERNANDO LERDO DE TEJADA MILITANTE PRIISTA

